

ABSTRAK

ISMAIL. IMPLEMENTASI TUGAS DAN WEWENANG KOMISI PEMILIHAN UMUM (KPU) PADA PEMILU LEGISLATIF 2014 DI KABUPATEN JENEPONTO (dibimbing oleh Andi Nuraeni Aksa dan Samsir Rahim)

Tulisan ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Implementasi Tugas dan Wewenang Komisi Pemilihan Umum (KPU) pada pemilu legislatif 2014 di Kabupaten Jeneponto, serta faktor-faktor yang mempengaruhi pelaksanaan tugas dan wewenang KPU, baik faktor pendukung maupun faktor penghambatnya. Penelitian ini dilakukan di Kabupaten Jeneponto dalam lingkup Komisi Pemilihan Umum (KPU). Tipe penelitian yang digunakan adalah tipe penelitian deskriptif kualitatif dengan dasar penelitian studi kasus. Sementara Teknik pengumpulan data dengan menggunakan observasi visual, wawancara dengan subjek terpilih dan studi kepustakaan dengan membaca buku, majalah, surat kabar, dokumen-dokumen, undang-undang dan media informasi lain yang ada hubungannya dengan masalah yang diteliti, serta ditunjang oleh data sekunder.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa secara umum implementasi tugas dan wewenang Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jeneponto pada pemilu legislatif 2014 di Kabupaten Jeneponto berjalan dengan baik dilihat dari KPU Kabupaten Jeneponto yang telah mampu menjalankan tugas dan kewenangannya yaitu perekrutan, pemutakhiran data, sosialisasi, pencalonan, pemungutan dan perhitungan suara. Adapun faktor-faktor yang mendukung implementasi tugas dan wewenang KPU pada pemilu legislative ini, yaitu: 1) Kebijakan Pemerintah/Aturan tentang Pemilu legislatif; 2) Partisipasi Masyarakat. Sedangkan faktor-faktor penghambatnya yaitu Faktor internal dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) sendiri serta faktor eksternal, yaitu 1) Kurangnya sinergita antara KPU dan Panwaslu; 2) Masyarakat notabene masih terkesan acuh tak acuh dalam mengetahui hal-hal teknis terkait pemilihan; 3) Kurang diperhatikannya sosialisasi yang jelas dan terarah mengenai Peraturan perundang-undangan dan Peraturan KPU tentang penyelenggaraan Pemilu legislatif kepada setiap jajaran Penyelenggara mulai dari PPK, PPS dan KPPS.

Kata Kunci: Tugas dan Wewenang, KPU, Pemilu legislatif.